

Glückwunsch an Siegfried Kollmar und Thomas Schöllhammer

02.08.2021

Besetzungen im Polizeipräsidium Mannheim und im Polizeipräsidium Heilbronn.

Nachdem Polizeipräsident Andreas Stenger am 1. Mai 2021 als Präsident in das LKA Baden-Württemberg gewechselt hat, wurde nunmehr seine Stelle im PP Mannheim nachbesetzt. Es freut uns, dass der bisherige Mannheimer Polizeivizepräsident und Leiter der Kriminaldirektion Siegfried Kollmar künftig die Funktion im personalstärksten Präsidium übernimmt.

Einen weiteren Wechsel gibt es im Polizeipräsidium Heilbronn. Polizeivizepräsident Martin Feigl übernahm am 1. Mai 2021 das Amt des Landespolizeidirektors im Innenministerium -Landespolizeipräsidium-. Die vakante Stelle wird nunmehr mit dem amtierenden Leiter der Kriminaldirektion Thomas Schöllhammer besetzt. Auch über diese Besetzung haben wir uns als BDK Baden-Württemberg sehr gefreut.

Während das PP Mannheim das personalstärkste Präsidium ist, kann das PP Heilbronn mit der größten Fläche aufwarten, zwei große Herausforderungen, die es zu meistern gilt.

Auch auf diesem Wege wünschen wir Siegfried Kollmar und Thomas Schöllhammer alles Gute und stets eine glückliche Hand.

Weitere hochrangige Personalbesetzungen wird es voraussichtlich in Kürze geben.

Externer Link:

• StaMi, 27.07.2021: "Leitungsfunktionen bei der Polizei neu besetzt."

bdk.de Seite 1